

# Posibles efectos a largo plazo de la exposición a pesticidas



Problemas de respiración



Daños en el sistema nervioso



Mayor riesgo de cáncer

## En el embarazo



- Abortos espontáneos
- Bebés que nacen antes de tiempo o muy pequeños
- Defectos de nacimiento
- Problemas en cómo el cerebro de un niño crece y funciona



Tenga en cuenta que:

- Usar pesticidas, aun en pequeñas cantidades a lo largo del tiempo, puede dañar nuestra salud.
- Exponerse a un pesticida muy tóxico una sola vez también puede causar problemas de salud más adelante.
- Los problemas de salud causados por los pesticidas podrían aparecer hasta meses o incluso años después.



Más información